

No. 35



Reed 草笛 きさき

Kisaki elementary school

みごとにやりきりました 「新しい」運動会



【「心を一つにし思い出に残る楽しい運動会」につくり上げた6年生たち】

本当にできるのか、どうやったらできるのか、考えさせられた本年度の運動会でした。

スローガン決めでは、「近づけないので・・、大きな声を出せないので・・、それでも思い出に残る運動会にしたいので・・。」と実際の場をイメージした意見が沢山出されました。子どもたちの前向きさ、なんとか乗り越えようとする姿にすでに感動を覚えていました。

練習に入る前は、職員が進んで運動場に出て、実際にどの程度の間隔で集まれるのかを試す姿にも感動していました。そして、子どもたちのためにと何度も改善策を考えて提案する職員の姿を頼もしく思いました。

練習に入ると、様々に制約がありました。はじめは学級単位でしか集まれませんでした。徐々に学年になり、学年を越えた集団に大きくなっていました。運動場に出て演技中にのみ声が出せるようになりました。

全体練習は1回のみと練習時間は極端に短くなりました。座る位置、入退場の仕方、応援のあり方、走るコースもいつもと異なりました。それでも、見事に演技してみせる子どもたちの素晴らしいこと。

最近はマスクをしているので見ることができなかったうれしくてたまらないという子どもたちの笑顔がまぶしく輝いていました。会場の拍手もあたたかく、本年度初めての参観を一緒に喜んであることが伝わってきました。自慢の子どもたちと職員、あたたかい保護者・地域、素敵な新しい運動会に心からの拍手を贈ります。



【カードで応援】



【退場時は手指の消毒】



【一人技で魅せる】

運動会の入場時消毒・検温 テントのあと片付け



本年度の運動会は、感染症防止対策として、参観人数の制限、名簿の提出、検温、入場時の手指の消毒等を行いました。PTA役員の皆様に混雑時のチェックをしていただきました。また、テントの後片付けも参観の方々からご協力いただきました。

区長会より35着 ライフジャケットを いただきました

区長会様より、町内3小学校

にライフジャケットをいただきました。

本校では毎年着衣泳を実施しておりますが、次年度からはそれに加えて、ライフジャケットを着ての水難事故防止の体験も計画していきます。学校玄関に展示しております。是非、来校時にはご覧になられてください。



とてもあたたかい 図書の寄贈

ひめちゃんのマスク



やさしいこどもに育ってほしい」と願うあなたへ。

感動実話

「校長先生、ご無沙汰しています。」

「こちらこそ。今朝は何用ですか？」

「本を持ってきました。」

大莞校区の荒巻明子様より、実話をもとにした感動の図書をいただきました。図書室に置いています。

ありがとうございます



樹木の伐採 ボランティア

体育倉庫横の樹木が大きく生長し、強風が吹くたびに大きくゆれて、倉庫の屋根瓦をこすり落としていました。

町議会議員さん方が自ら伐採を申し出されました。3名で手慣れた様子で切っていかれました。これで、倉庫の屋根は大丈夫です。

